



Inthrobball der Chiemseenixen beim Messerschmied in Rottau

Beitrag

Unter dem Motto "20 Jahre Chiemseenixen" starten die Bernauer Chiemseenixen in die Faschingssaison. Am Freitag, den 13. Januar 2023, findet als erste Veranstaltung im neuen Jahr der Inthrobball im Gasthof Messerschmied in Rottau statt. Mit dabei sind Gastgilden aus Chieming und Aschau. Für die Musikalische Begleitung sorgt die Musikgruppe FlashDance.

Kartenreservierung ist möglich unter chiemseenixen@gmail.com sowie ab 07.01.23 auch gerne telefonisch unter 0172/8545452 mit dem Ansprechpartner Florian Bickert.

Bildmaterial: Gemeinde Bernau / Chiemseenixen

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte



1. Bernau
2. Chiemseenixen
3. Messerschmied
4. Rottau